

## Informationsanlass Stämpbach vom 28. Mai 2018 – Fragen an den Infoposten

Frage "Mittagstisch"

Wo findet der bisherige (frühere?) Mittagstisch Utzigen statt, wenn es genügend Nachfrage gibt? Im Altersheim oder im Schulhaus Boll?

Antwort:

Die Situation müsste sicher wieder neu diskutiert werden. Voraussichtlich würde der Mittagstisch Utzigen wieder im Alters- und Pflegeheim angeboten werden. Die Betreuungsmodule am Nachmittag finden aber sicher, wie in der Vergangenheit, auch für Kinder der Primarschule Utzigen-Littewil im Schulhaus Stämpbach statt.

Frage "Anzahl Kindergärten"

Die Anzahl der Kinder in der Gemeinde nimmt zu. Reicht die Kapazität der beiden Kindergärten aus?

Antwort:

Die Gemeinde Vechigen verfügt über 5 Kindergärten. Steigende Schülerzahlen können so besser aufgefangen werden. Gemäss den aktuell vorliegenden Schülerzahlen (bis Schuljahr 2022/23) reicht die Kapazität der 5 Kindergärten aus. Es kann jedoch eine gewisse „Umverteilung“ stattfinden. Die Schülerzahlen müssen jedes Jahr frühzeitig erhoben und die Klassenstruktur – falls nötig - entsprechend angepasst werden.

Anliegen "Jugendliche auf Spielplatz"

Auf dem Spielplatz am Kindergarten halten sich abends oft Jugendliche auf. Dies führt zur Lärmbelästigung direkter Nachbarn und Verschmutzung. Es fehlt ein geeigneter Jugendtreff in der Gemeinde bzw. am Ort.

Antwort:

Der Jugendraum in der Pfundscheune steht zur Verfügung. Interessierte Jugendliche können sich an die Jugendarbeiterin Eva Blaser-Schenk wenden (076 515 78 28). Die Jugendlichen können mit viel Wohlwollen und Unterstützung rechnen, aber die Initiative muss von den Jugendlichen ausgehen. Zudem hat die Gemeinde auf Wunsch der Jugendlichen eine Skateranlage bei der Oberstufenschule Boll erstellt.

Anliegen "Garderobe Turnhalle"

Für die Sportvereine ist die Nutzung der Turnhalle nicht optimal. Die Garderoben sind zu klein für größere Mannschaften. Bei aufeinander folgenden Sport/Trainings von Schule und Vereinen kommt es zu Wartezeiten bis die Schüler fertig umgezogen sind und bis die Erwachsenen starten können.

Antwort:

Das Einbeziehen der Garderobe der Unteren Turnhalle ist eine Lösungsmöglichkeit. Weiter könnten bei grösseren Abend- oder Wochenendanlässen die Korridore des Spezialtraktes genutzt werden (nur Umziehen ohne Duschen).

Frage "Starkstrom Aussenbereich"

Für Anlässe im Aussenbereich der Schulanlage wird häufig Starkstrom benötigt. Dieser muss bisher umständlich aus dem Innenbereich organisiert werden. Ist im Umbauprojekt vorgesehen von außen zugängliche Starkstrom-Anschlüsse zu installieren?

Antwort:

Ja. Es ist ein Steckdosenverteiler für Kraftstrom im Bereich Pausenhalle/Tagesschule eingeplant.